

TRES NUEVOS PUEBLOS CREADOS POR EL INSTITUTO DE COLONIZACIÓN EN CÓRDOBA

El denominado La Montiel cuenta con cien viviendas

Puente Genil 25. El Instituto Nacional de Colonización acaba de terminar la construcción de un nuevo pueblo llamado Mesas de Guadalora, situado en el sector de la zona regable del río Bembézar, en el término municipal de la población de Hornachuelos. Dicho poblado consta de diversas viviendas para colonos, provisto de dependencias para aperos, cuadras, etc.; casa sindical, parroquia, mercado y casa del médico.

Asimismo, goza de gran extensión de terreno dedicado al cultivo de plantas, cereales y leguminosas, que son alimentadas por las aguas del antedicho río, mediante modernas instalaciones de regadío instaladas al efecto.

Igualmente, el mencionado organismo inaugurará el nuevo poblado de Cordobilla, levantado en el término municipal de Puente-Genil, que tiene 52 viviendas, casa-ayuntamiento, parroquia, escuelas, casa sindical y otros centros públicos.

El nuevo poblado de Cordobilla se ha construido junto al pantano que lleva dicho nombre y dispone de cuatrocientas hectáreas de terreno que han sido distribuidas entre los colonos que, en número de medio centenar, ocuparán las casas del mismo.

Tanto la referida extensión de terreno como los correspondientes al nuevo poblado de La Montiel, que está a punto de terminarse, en el trayecto de Puente-Genil a Santaella, contando con cien viviendas, ayuntamiento, casa de médico, hermandad sindical, escuelas y otros organismos, serán alimentados por las aguas del río Genil, que pasa a pocos metros de las antedichas localidades.

Con todo ello, son tres flamantes localidades las que el Instituto Nacional de Colonización ha construido durante el año actual en la provincia cordobesa.—Cifra.

Sondeos petrolíferos en la cuenca del Duero

Burgos 25. Es tal el interés que han despertado la actividad y los resultados de las prospecciones petrolíferas en el norte de esta provincia, que ha llegado a la capital el director general de la Sociedad Investigadora Petrolífera, constituida principalmente con capital catalán, con el fin de iniciar sondeos e investigaciones de hidrocarburos en toda la cuenca del Duero.

El mencionado director ha manifestado que en el próximo mes de abril el primer equipo de sondeo se trasladará a la provincia de León para iniciar una serie de exploraciones geológicas, que sucesivamente se irán extendiendo a las provincias de Palencia, Valladolid y Burgos.

En cuanto a la zona de prospecciones previstas se sabe que abarca una superficie de 800.000 hectáreas. Dijo el señor Bornels que si se obtienen resultados positivos de petróleo o gas industrial en Castilla la empresa proyecta destinar los productos al desarrollo de los polos industriales de sus zonas de influencia.

Por último declaró que, en principio, está decidido que sea Burgos la sede central de las actividades de la sociedad.—Mencheta.

Baja el precio de la carne en Benicarló

Benicarló (Castellón) 25. Por autorización y acuerdo de los gremios correspon-



TRUCO "OP"

dientes, la carne ha sufrido una nueva baja de precios.

La baja en cuestión es del orden de las cuatro pesetas por kilo.

El notable aumento de la carne y pescado congelado, que se expende a precios muy bajos, ha motivado esta baja de precios de la carne normal. En cuanto a la ternera se refiere, la carne de primera se expenderá de ahora en adelante al precio máximo de 136 pesetas kilo. La de segunda, a 92, y la clase de tercera, a 40 pesetas kilo. En la de cordero lechal, la carne de primera será, como máximo, a 96 pesetas kilo; la de segunda, a 56 pesetas kilo.

Se deja en libertad a los industriales carniceros para que puedan fijar precios infe-

riores a los citados. Sin embargo, a pesar de esto, son algunos industriales carniceros los que se resisten a esta nueva baja de precios, ofreciendo y exigiendo de sus clientes los precios anteriores.

Los precios máximos han sido fijados por la Delegación Provincial de Abastecimientos y Transportes, por lo que se espera que los industriales carniceros "rebeldes" se atengan en un plazo próximo a los nuevos precios.—Cifra.

Zonas de tratamiento contra la polilla del olivo

Las zonas olivareras de tratamiento contra la polilla del olivo ("prays oleaeellus"), que determina la Dirección General de Agricultura, mediante resolución publicada ayer en el "Boletín Oficial del Estado", son las de Almería, en las que afecta a todos los olivares de los términos municipales de Lubrin, Ulerila del Campo, Sorbas, Tabernas, Turrillas y Lucainena de las Torres, de la provincia de Avila; todos los olivares de los términos municipales de Cebreros, Casavieja, Pedro Bernardo, San Esteban del Valle, El Hornillo y El Arenal, de Badajoz; todos los comprendidos en el término municipal de Almendral, en Ciudad Real; una zona en el término municipal de Almagro, cuyos límites son el ferrocarril de Ciudad Real y Alcázar de San Juan, la carretera de Valenzuela a Moral de Calatrava, la carretera de Almagro a Moral y el término municipal de Pozuelo de Calatrava.

En las provincias andaluzas están las de Córdoba, en la que afecta a todos los olivares de los términos municipales de La Rambla y Fuente Palmera; en Jaén, a todos los olivares del término de Marmolejo; en Granada, en el término de Deifontes, los cortijos de Mitagalán y Las Encinillas, el término de Iznalloz, el cortijo el Fraga, en el término de Jayena, los cortijos Los Alegueses y del Marqués; en la provincia de Málaga, todos los olivares de los términos de Ronda y Teba, una zona de Archidona, comprendida entre la carretera a Granada y límites con Antequera, Villanueva Algaidas y Villanueva de Tapia; en Huelva, todos los olivares de Trigueros, Lucena, Bonares, Gibrleón, San Bartolomé de la Torre, Aracena, La Umbría, Fuenteheridos y Jabugo. Por último, de las andaluzas, la capital, Sevilla, en las que están atacados todos los olivares de los

me gusta **El Soto**

SILVA, 11 - MADRID - Tel. 247 11 29

POR SUS DISTINGUIDOS LUNCHS Y SU CONFORTABLE AMBIENTE

Todos los jueves: Menestra especial

Todos los domingos: Paella especial

COMPRAMOS

Solar industrial o naves, zona carretera Aragón.

HAYGON - Génova, 16 - Teléf. 219 05 80

ALFOMBRAS

nudo a mano desde 1.000 pesetas m2.

Venta directa al público en fábrica.

MORON ROA - Doctor Castelo. núm. 30

VENDO PISO

Estrenar, confort, por ausencia.

ALCANTARA, 33. (Razón porteria.)